



## **Arturo Ávila manifiesta su respaldo a Sheinbaum en defensa del maíz blanco**

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El vocero del grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Arturo Ávila**, adelantó que desde el **Poder Legislativo** impulsará la propuesta de reforma que la Presidenta está planteando para prohibir la siembra de maíz transgénico en suelo mexicano. El diputado federal dijo no estar de acuerdo con la decisión del Panel de controversias en tratado comercial y manifestó su total respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum en lo que llaman ahora la defensa del maíz mexicano.

Ya saben, lo importante de estas circunstancias es que hay que involucrarse en la bandera del nacionalismo y desde acá defender todo lo que nos quieren hacer para crear un mal para el país.

[https://drive.google.com/file/d/1eiBooC7SIQ9ZerS4oUzO3ZGNeSLpbp70/view?usp=drive\\_link](https://drive.google.com/file/d/1eiBooC7SIQ9ZerS4oUzO3ZGNeSLpbp70/view?usp=drive_link)